

Ofertón Fusión Contigo

Por sólo 50 EUR y sin permanencia Fibra 30MB+Fijo+Móvil+TV con Yomvi

[Aviso legal](#)

[Política de privacidad](#)

[Política de cookies](#)

Jueves 18 de Febrero de 2016

[Acceder como usuario registrado](#)

[Recordar contraseña](#)

[Crea tu cuenta de usuario](#)



jue 18 12-24 7 / 15	vie 19 00-12 6 / 14	sáb 20 12-24 00-12 6 / 14
---------------------------	---------------------------	------------------------------------

© AEMET

EL PERIÓDICO de AQUÍ.com

[Portada](#) [Camp de Morvedre](#) [Sagunto](#) [Horta Nord](#) [Torrent](#) [Horta Sud](#) [Comunitat](#) [Valencia](#) [Paterna](#) [Camp de Turia](#) [Comarcas](#) [Teulada](#)

Televisión

[Ciencia](#) [Gastronomía y ocio](#) [Opinión](#) [Cultura](#) [Cine](#) [Tribunales](#)



Pulse aquí y descargue el pdf de la edición en papel de L'horta edición 29 Enero 2016



Pulse aquí y descargue el pdf de la edición en papel de L'horta edición 29 Enero 2016



Morvedre
Pulse aquí y descargue el pdf de la edición en papel de Camp de Morvedre edición 15 Enero 2016



Turia
Pulse aquí y descargue el pdf de la edición en papel de Camp de Turia edición 20 Noviembre 2015



las asesorías
Pulse aquí y descargue el pdf del especial

[Ver otras noticias de Comunitat](#)

Última actualización: 18-02-2016 Hora: 19:26:49



Grado en Ingeniería Informática

100%
ONLINE



¡Infórmate!



Porque la unión hace la fuerza

SANIDAD

El CECOVA se muestra perplejo ante la implantación del protocolo formativo sanitario para docentes

La Sociedad Científica de Enfermería Escolar también ha transmitido su desconcierto a las consellerías implicadas a través de una carta

REDACCIÓN

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha mostrado su sorpresa al conocer, a través de la Sociedad Científica Española de Enfermería Escolar (SCE3), la intención que tienen la Consellería de Educación y la Consellería de Sanidad de implantar un protocolo formativo para docentes.

Una información que fue publicada por el Diario Levante-EMV y por la que la SCE3 ya ha pedido aclaraciones a la Consellería de Sanidad Universal y Salud Pública a través de un escrito. En el cuerpo de la noticia se especificaba que tanto la Consellería de Educación como la Consellería de Sanidad "van a trabajar para implantar un protocolo de atención sanitaria en los centros educativos que permitirá al personal docente saber cómo actuar ante una emergencia en el colegio". Una información de la que no hay notificación directa por parte de la Consellería de Educación pero que recoge la voluntad de la Consellería de dar respuesta a las demandas de los alumnos con problemas de salud crónicos.

Por su parte, la Sociedad Científica en la carta remitida a la Consellería de Sanidad ha mostrado su respaldo a la iniciativa de formar al colectivo educativo en primeros auxilios. Una preparación que, tanto la SCE 3 como CECOVA consideran necesaria para que cualquier docente sepa afrontar problemas de salud leves del día a día como heridas, torceduras o contusiones, pero que consideran insuficiente para identificar precozmente y actuar ante lesiones graves. Y además, señalan que tampoco daría respuesta a las peticiones de asociaciones de personas con enfermedades crónicas como epilepsia, diabetes o alergia, que demandan la presencia de un profesional de Enfermería para ofrecer una asistencia sanitaria de calidad e inmediata ante una crisis aguda de su patología.

Situaciones como la vivida hace escasas semanas en el colegio Cavite-Isla del Hierro, en el que la Enfermera Escolar del centro salvó la vida a una alumna, demuestran que la demanda histórica de dotar de profesionales de Enfermería a todos los centros educativos para realizar labores de prevención, promoción y educación para la salud, además de las asistenciales y la atención a las urgencias, que desde hace más de una década llevan reclamando el CECOVA, la SCE-3, junto con otras asociaciones, a los distintos equipos de gobierno que han estado al frente de la Consellería de Educación, está más que justificada.

Enfermeras escolares para formar a docentes

En la carta remitida a la Consellería de Sanidad, la SCE3 también ha manifestado su sorpresa al comprobar que en la información se ha omitido la presencia de Enfermeras Escolares, ya que "las profesionales de Enfermería deberían ser las encargadas de formar a los profesores".

Una afirmación que está sustentada por dos motivos: el primero es que la formación del profesorado debería realizarse todos los años para no perder los conocimientos básicos adquiridos. Y el segundo es que a largo plazo justificaría la disminución del gasto invertido. Es decir, si la formación básica que van a realizar todos los docentes tuviera que hacerla un agente externo, que cobra una media de 60 € la hora, en vez de las Enfermeras Escolares, y teniendo en cuenta que de media se necesitarían 10 horas de formación, el coste se dispararía. Si existiera un profesional de Enfermería Escolar en el centro, esta formación entraría dentro de sus funciones y, por tanto, no se tendría que dedicar una partida extraordinaria.

MATRICULA
ABIERTA
Curso 2016-2017
www.britischoolofliria.es

Buscar en el Periódico de Aquí

Buscar

Es decir, la implantación de profesionales de Enfermería en los centros educativos evitaría dicho despilfarro y también sería costo-efectiva para el actual Sistema de Salud Valenciano, ya que se reduciría la carga asistencial de los centros de salud a los que tendrían que acudir los alumnos de cada colegio si no tuvieran el Servicio de Enfermería Escolar y fomentaría la adquisición de hábitos de vida saludables, pieza clave en la disminución de la incidencia de enfermedades prevenibles.

Centros de Educación Especial

En este aspecto, el CECOVA, junto con la SCE3 y demás asociaciones, ha hecho especial hincapié en que la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública aplique la Ley 10/2014 de 29 de diciembre, concretamente el capítulo 59.8 que especifica que "los centros docentes específicos de Educación Especial estarán dotados de profesionales de Enfermería, que dependerán orgánicamente del departamento de salud correspondiente". Una reivindicación que todavía no se ha materializado en su totalidad y que tanto la Organización Colegial Autonómica como la Sociedad Científica de Enfermería Escolar esperan que se aplique antes de que finalice el curso escolar.

Me gusta Sé el primero de tus amigos en indicar que le gusta esto.

+ añádeme

G+1 0

Twitter

Imprimir | Enviar

Vuelos desde sólo 19.99€

Descubre las ofertas de Volotea para este verano. ¡El tiempo vuela!

○ ○

Otros titulares relacionados

CSI-F plantea a Educación que permita estar en más de una bolsa a los docentes que ya lo estaban antes de 2011

El Tribunal Supremo admite a trámite el recurso del CECOVA contra el RD de prescripción enfermera

Educación presenta oposiciones con 1.150 plazas docentes y un sistema más rápido para cubrir las bajas del profesorado

El CECOVA apoya la iniciativa del PSOE de crear un plan de urgencias sociosanitarias las 24 horas

Ciudadanos (C's) de Valencia propone un protocolo "para luchar contra el acoso a los menores por orientación sexual o identidad de género"

LA UNIÓN solicita a la Generalitat un Plan Formativo público para el sector agrario valenciano

CSI-F insta a Educación a que amplíe la oferta de plazas de capacitación en valenciano e inglés para docentes

El CECOVA solicita a los organismos públicos que empleen el término enfermera/o para designar a los profesionales de Enfermería

0 Comentarios de los lectores

Si quiere opinar introduzca su nombre, email y su opinion, finalmente pulse enviar. **TODOS LOS CAMPOS SON OBLIGATORIOS**

Nombre

Email

Debe introducir una dirección de correo válida (no aparecerá publicada)

Título para el comentario

Introduzca aquí su comentario



STOP A LAS HUMEDADES
Conozca el origen y la solución en 1 min

Opinión

VICENTE GARCÍA NEBOT



Detenido por llevar GORra y montar en bicicleta

Viñeta publicada en elperiodicodeaqui.com

VICENTE GARCÍA NEBOT



ANDALÚ

Otros titulares en esta sección

Som Valencians renueva su Consell Executiu e inicia l proceso de implantación p...(+)

Montón: 'Queremos incrementar un 20% el número de pacientes trasplantados en la ...(+)

Rosa Pérez (EU) ve en su citación por el 'caso Imelsa' intento de amedrentar...(+)

Gaspar asegura que no ha recibido ninguna citación de la Guardia Civil por el 'c...(+)

Les Corts aprueban una propuesta del GPP para que el Consell "cumpla su palabra"...(+)



Oferta Despedidas 2016

Pack Casa Rural
+Aventura+Discoteca Barra libre
todo incluido, ¡Ven!

turiaventura.es/oferta-despedidas/

Noticias radio y televisión

TV USA



El Súper Bowl cumple 50 años de espectáculos, shows y buen deporte

Entérate de lo que te prepara uno de los eventos más esperados del año

TODO ESTO ES MI TELE

Got Talent España o T5 intentando vender una novedad cuando no lo es

Condiciones de uso:

- El usuario se compromete respetar las normas éticas mínimas de convivencia y respeto hacia los demás.
- Todas las opiniones recibidas en El periódico de aquí serán supervisadas antes de la publicación de las mismas.
- Las opiniones podrán ser borradas (pero nunca modificadas) sin previo aviso.
- Cualquier intento de uso fraudulento del presente formulario será registrado y puesto en conocimiento de las autoridades competentes.

Acepto las normas de uso

Enviar



El programa es una vuelta de tuerca a Tú sí que vale con el único aliciente del morbo de su famoso jurado

Encuestas

¿Qué cree que pasará tras las elecciones generales del 20D?

- Gobernará el PP
- Gobernará el PSOE y Podemos
- Habrá elecciones anticipadas

VOTAR

VER RESULTADOS

Foros de debate

¿A favor o en contra de que la 'Senyera' no en la catedral de Valencia como propone el gobierno de Joan Ribó?

¿A favor o en contra del lanzamiento de patxos vivos en las cucañas marítimas de Puerto de Sagunto?

[Pulse aquí para ver los foros abiertos](#)

Lo más leído

Ábalos: "El gobierno de Sánchez recuperará la financiación para el transporte me...(+)

La Audiencia Nacional confirma que el Malecón de Menera de Puerto de Sagunto es ...(+)

Som Valencians renueva su Consell Executiu e inicia l proceso de implantación p...(+)

Montón: 'Queremos incrementar un 20% el número d pacientes trasplantados en la ...(+)

Rosa Pérez (EU) ve en su citación por el 'caso Imelsa' intento de amedrentar...(+)

El PP lamenta la actitud del equipo de gobierno de Sagunto frente a la paralizac...(+)

Finaliza el proyecto 'Lánzate al Empleo' en Sagunto cc un acto de reconocimient...(+)

Los lectores opinan...

la desprotectora de refugiados
Por: **Juan romero leiva**

El botón de Nácar: bellissimo documental.
Por: **Julia Oliva**

JUNTOS FORMAN UN GRAN EQUIPO.
Por: **ANA CRISTINA**

Una basura de artículo
Por: **John W**

UNA SOCIALISTA DESENCANTADA
Por: **Lourdes**



Me gusta esta página



Compartir

A 5 amigos les gusta esto.



Galería de imágenes



[Pulse aquí para acceder a las galerías](#)

Quienes somos

elperiodicodeaqui.com es un producto propiedad de Medios Impresos y Digitales de Aquí S.L., C.I.F.: B-98291750.

En virtud del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual, queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial a través de cualquier medio, canal o dispositivo, de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa por escrito de la dirección de elperiodicodeaqui.com

Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.

Los términos y condiciones de uso de este sitio en internet quedan reflejados en el documento de [aviso legal accesible desde este enlace](#).

Sistema de gestión de contenidos y posicionamiento web (SEO / SEM) en Valencia ofrecido por

HONORER
Software para Internet